



東明っ子

射水市立東明小学校
学校だより
第6号
令和5年9月15日

充実した2学期を目指して

子供たちは、ご家庭や地域で十分に見守られ、有意義な夏休みを過ごし、そして、2学期の学習を元気にスタートすることができました。保護者の皆様には、夏休み中の早朝奉仕作業やプール監視、巡回パトロール等にご協力いただき、心よりお礼申し上げます。

2学期は、学習の成果発表会や創校50周年記念行事、校区内オリエンテーリング、持久走記録会等、様々な行事が行われます。また、それぞれの学年での校外学習や体験的な学習も計画されています。子供たちには、一人一人が自分の目標をしっかりともち、その目標に向かって粘り強く努力して「成長できた」という実感をもってほしいと思います。始業式では、「成長」の捉え方について確認し、「一つ一つの取組の中で、自分はどの場面で一番成長できそうだと思いますか？」と話をしました。

安心・安全であるとともに、子供たちが充実感、達成感を味わうことができる毎日であるよう取り組んでまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。



***** ◇ ありがとうございます ◇ *****

◎ 夏休み中のPTAの取組

- ・校外補導委員会による巡回活動

担当の地域を巡回していただき、子供たちの安全に気を配っていただきました。

- ・プール監視のボランティア

9日間の開放を予定していましたが、熱中症警戒アラートが出た日は安全のために中止としました。開放できたのは、最初の1日だけでした。監視ボランティアをしてくださった皆様、登録して待機してくださっていた皆様、感謝申し上げます。

- ・親子早朝奉仕作業

8月26日(土)のPTA親子早朝奉仕作業を実施しました。グラウンドや畑、前庭、花壇、中庭等の除草及び手洗い場やトイレの掃除に取り組んでいただき、校舎内外がとてもきれいになりました。ありがとうございました。



夏休み最後の土曜日に、学校のために、子供たちのために早朝よりご参加くださいました皆様、心よりお礼申し上げます。

◇ 夏休み作品展 ◇

8月29日(火)～31日(木)に、夏休み作品展を行いました。子供たちが夏休みにがんばって仕上げた作品を展示しました。努力の跡がうかがえる力作がそろいました。ご来校いただきました皆様、お忙しい中、ありがとうございました。



🧯🔊📺📢👏🗣️ ◇ シェイクアウト訓練・避難訓練 ◇ 🧯🔊📺📢👏🗣️

8月29日(火)に、地震が起きたら、まず、どう行動するかという「シェイクアウト訓練」をしました。揺れを感じたら、「体を低くする、頭を守る、動かない」という命を守る3つの安全行動を行うものです。子供たちは放送を聞いて、しっかりと行動することができました。



そして、8月30日(水)に、大規模な地震が発生、その後、津波の恐れがあるという想定で避難訓練を行いました。

まず、地震が起きたという放送を聞いて、直ちに安全行動をとることができました。シェイクアウト訓練を生かして静かに、速やかに行動できました。その後、津波の恐れがあるという放送を聞いて屋上へ避難しました。子供たちは慌てることなく、屋上へ避難し、静かに整列することができました。

今年、関東大震災から100年ということで、災害への備えについて報道等で多く取り上げられています。学校では、「おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない、ふざけない」の合言葉で、安全な場所にいち早く避難することを訓練で確認しています。ご家庭でも、家にいるときに地震が発生した場合や津波の恐れがある場合、どのような行動をとり、どこへ避難するのかということを確認してみることもよいのではないのでしょうか。

♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥ ◆ 4年生 海辺の漂着物調査 ◆ ♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥

9月8日(金)に4年生が海老江海浜公園で行われた「海辺の漂着物調査」に参加しました。海辺に漂着しているものを調査し、海や水辺の環境を守る大切さを理解することがねらいです。調査は射水市の環境課や環日本海環境協力センター、県環境保全課、富山国際大学附属高校の方々と一緒にを行いました。

グループに分かれて、漂着物の収集を行いました。海岸にはたくさんの漂着物が打ち上がっていました。次に、収集したものを分類して、数や重さを確認しました。たくさんの種類の物があり、子供たちはびっくりしていました。担当の方から、ごみとして捨てられたビニールを餌と間違えて食べた生き物が死んでしまうなど、自然界の生態に大きな影響を及ぼすことを教えていただき、環境問題を身近なこととして感じたようです。子供たちは、活動を通して、身近な環境を守っていこうという気持ちを高めました。

